
Bericht zur TSV Hauptversammlung, am 14. April 2018 

Die Hauptversammlung begann mit einer Gedenkminute für Gerhard Gäckle und Nicola 

De Benedictis.  

Danach folgten die Ehrungen der Jubilare durch Eugen Häberle.  

Geehrt wurden für  

25 Jahre:  Andres Bäuerle, Wolfgang Laich, Stefan Nothacker, 

Julia Schwämmle, Maria Waeber, Klaus Ziegerer 

40 Jahre: Siegfried Abele, Lorenz Auwärter, Axel Bullinger, 

Alexandra Gäckle, Emil Hettich, Hugo Hämmerling, Udo Jäger, 

Rosemarie Nüssle,  Stefanie Parente, Manfred Sauerbrei, Dieter Schmid, Thomas Stahl,   

Claudia Thees, Frank Wohlgemuth 

50 Jahre: Adolf Kost,  Manfred Laubert,  Werner Schwämmle  

60 Jahre: Christa Dürr, Günter Ehninger, Dieter Häberle, Manfred Kawlowski,  

                 Anita & Willi Schneider  

70 Jahre:  Helmut Dürr,  Alfred Hausser  

 

Im Anschluss folgten die Berichte der Abteilungsleiter, Julia Schwämmle (Fußball), 

Günter Hepperle (Tennis) und Karim Harb (Vertreter Turnen) berichteten über die 

sportlichen Aktivitäten und die diversen Veranstaltungen des vergangenen Jahres.  

 

Im Anschluss präsentierte der Präsident Jörg Uwe Koske seinen Bericht sowie, in 

Vertretung von Schatzmeister Ulrich Lohrmann, den Kassenbericht.  

Alexandra Gäckle übernahm den Bericht der Kassenprüfer.  

 



Die anschließende Entlastung des Präsidiums wurde von Herrn 

Bürgermeister Feigl vorgenommen. Die Entlastung des TSV 

Präsidiums erfolgte einstimmig.  

Es folgten die Wahlen.  

Michael Kutz als Vize-Präsident und Ulrich Lohrmann als 

Schatzmeister wurden einstimmig wieder gewählt. 

Das Amt des Techn. Leiters konnte nicht besetzt werden. 

Als Kassenprüfer wurden Alexandra Gäckle, Gerhard Furtmüller und Michael Neis 

gewählt. 

Der Ehrenrat, Eugen Häberle, Anke Schwämmle, Adolf Kost, Willy Schneider und 

Kurt Winkeler, würde einstimmig wieder gewählt. 

Der HV lag 1 Antrag vor: Das Vereinsheim soll renoviert werden. 

Dem Präsidium wird für die Durchführung der Renovierung  

des Vereinsheims ein Budget von 35000,- Euro genehmigt. 

Nach der Präsentation des Antrages folgte eine intensive aber sachliche Diskussion. Der 

Antrag wurde mehrheitlich angenommen. 

 

Es folgte die Vorstellung des Haushaltsplanes 2018. Der Haushaltsplan wurde 

einstimmig angenommen. 

 

gez. 

Jörg Uwe Koske  

 TSV Präsident 


